



Netphen, 11.09.2024

Elternbrief zur Europäischen Mobilitätswoche 2024 (EMW 2024)

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in diesem Jahr nehmen wir als Gymnasium Netphen an der **Europäischen Mobilitätswoche 2024** (EMW) teil, die vom **16. bis 22. September 2024** bundesweit stattfindet.

Ziel dieser Woche ist es, umweltfreundliche Fortbewegungsmittel wie den ÖPNV, Fahrräder oder das „Zu-Fuß-Gehen“ zu fördern und Kindern die Vorteile von Bewegung im Alltag näherzubringen.

Ein besonderes Anliegen ist uns dabei, auf die **Gefahren von sogenannten "Elterntaxis"** hinzuweisen. Das Bringen und Abholen mit dem Auto führen oft zu erhöhtem Verkehrsaufkommen vor der Schule, was nicht nur zu gefährlichen Situationen für alle Kinder führt, sondern auch unnötige Emissionen verursacht.

Daher möchten wir Sie ermutigen, Ihr Kind zu Fuß zur Schule gehen zu lassen. Dies bringt viele Vorteile:

- **Mehr Bewegung:** Ein kurzer Fußweg zur Schule hilft den Kindern, körperlich aktiv zu bleiben.
- **Frische Luft:** Morgendliche Bewegung an der frischen Luft fördert das Lernen, die Konzentrationsfähigkeit und das Wohlbefinden.
- **Umweltfreundlich:** Weniger Autos vor der Schule tragen zur Reduzierung von CO₂-Emissionen bei und schützen die Umwelt.
- **Interaktion:** Der gemeinsame Schulweg mit anderen Kindern fördert die Gemeinschaft und schafft soziale Kontakte.

Wir freuen uns auf eine aktive und sichere Woche mit Ihren Kindern und hoffen, dass die positiven Effekte nachhaltig anhalten mögen!

Mit freundlichen Grüßen,

SV, Elternschaft und Schulleitung des Gymnasium Netphen